

AWDI

Dandim 0415/Jambi Hadiri Doa Bersama Menyambut Tahun Baru Islam di Batanghari

solmi - JAMBI.AWDI.OR.ID

Jul 7, 2024 - 17:38



JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol inf Yoga Cahya Prasetya menghadiri doa bersama menyambut tahun baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah yang dilangsungkan di Pendopo Rumah Dinas Bupati Batang Hari di Jl. Sri

Soedewi, Kel. Rengas Condong, Kecamatan Muara Bulian, Kab. Batanghari, Sabtu (06/07/2024) sore waktu setempat.

Tempat ini menjadi saksi pelaksanaan acara doa bersama dan ceramah agama dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah yang dihadiri sekitar 100 peserta dengan mengusung tema “Kokohkan Hati dengan Iman dan Takwa, Bangun Semangat Kebersamaan Mewujudkan Batang Hari Tangguh.”

Hadir dalam acara tersebut, Bupati Batang Hari M. Fadhil Arief, S.E., Wakil Bupati H. Baktiar, S.P., Dandim 0415/Jambi Letkol Inf. Yoga Cahya Prasetya, Pabung Batang Hari Letkol Inf. Herman Nursali, Danramil 415-04/Muara Bulian Kapten Inf. Subali, Sekretaris MUI Batang Hari K.H. Parlindungan Hasibuan, serta para tokoh agama dari wilayah Batang Hari.

Dalam sambutannya, Bupati M. Fadhil Arief mengingatkan tentang pentingnya menjadikan momen tahun baru Islam sebagai inspirasi untuk menjadi lebih baik. "Peringatan tahun baru Islam 1446 Hijriah ini mengajarkan kita untuk selalu berusaha menjadi lebih baik, sebagaimana filosofi hijrah Nabi Muhammad SAW yang menjadi contoh bagi kita semua," ujar Bupati.

Bupati juga menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah, instansi terkait, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas daerah, terutama menjelang Pilkada. Kehadiran agama dalam hati manusia mendidik jiwa kita untuk lebih baik dan beradab. Dengan momentum tahun baru Islam ini, mari kita isi dengan kegiatan yang bermanfaat dan penuh makna, tambahnya.

Sementara itu, dalam tausiah yang disampaikan oleh Ustad Zainuri, S.Ag, ia menyoroti perbedaan perhitungan tahun baru Islam dengan Masehi, serta pentingnya kebersamaan dan kepemimpinan yang adil.

“Kebersamaan dalam Islam mampu melahirkan pemimpin yang adil dan benar. Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya adalah contoh pemimpin yang sejati. Mari kita kokohkan hati dengan iman dan takwa, serta bangun semangat kebersamaan untuk mewujudkan Batang Hari yang tangguh,” ujar Ustad Zainuri.

Dandim 0415/Jambi, Letkol Inf. Yoga Cahya Prasetya, yang turut hadir dalam acara ini, menyatakan dukungannya terhadap kegiatan yang bertujuan mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan semangat kebangsaan. “Doa bersama dan ceramah agama seperti ini sangat penting untuk menumbuhkan rasa kebersamaan dan persatuan di tengah masyarakat,” kata Dandim.

Acara doa bersama dan ceramah agama dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah ini menjadi salah satu upaya Pemerintah Kabupaten Batang Hari untuk mengajak seluruh lapisan masyarakat meningkatkan syiar Islam dan memperkuat nilai-nilai kebersamaan di tengah kehidupan berbangsa dan bernegara.(IS)